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Reunião do Conselho de Alimentacão Escolar- Três Coroas 
Aos seis dias do mês de dezembro do Corrente ano, ocorreu reunião do Conselho de 

Alimentação Escolar do município de Três Coroas, nas dependências do Plenarinho da 
Secretaria Municipal de Educação e Desporto. A reunião foi conduzida pelo presidente do 

conselho, Gabriel Riboldi. Foi realizada a entrega dos relatórios das visitas às escolas 
municipais, para verificação e monitoramento da execução do PNAE. Entre as 
observações, alimentos chegando com data de validade próxima, falta de unifomme para as 
serventes e utensílios de cozinha precários. Os apontamentos realizados pelos 

conselheiros foram comentados e repassados à equipe da Secretaria Municipal de 
Educação e Desporto, para que sejam realizadas as melhorias e regularizações até o 
próximo ano, quando o novo mandato do Conselho Municipal de Alimentação Escolar 
realizarå nova verificação. Sem mais, encerra-se a presente ata, que segue assinada pelos 


